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Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, via

plataforma online Google Meets (sob o domínio “ufersa.edu.br”), realizou-se a 1ª Reunião

Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Direito da Ufersa do ano de

2022, sob a Presidência do Professor Luiz Felipe Monteiro Seixas. Atendendo à convocação,

compareceram à reunião, além do Presidente, os Professores Felipe Araújo Castro, Ulisses

Levy Silvério dos Reis e Marcelo Lauar Leite; compareceu também o estudante José Sarto

Fulgêncio de Lima Filho, na condição de representante discente. Ausente, justificadamente, o

Professor Rodrigo Vieira Costa. Presentes, como ouvintes, o docente Rafael Lamera Giesta

Cabral e a discente Thalia Ferreira Cirilo. Verificado o quórum de instalação, o Prof. Luiz

Seixas saudou os presentes e leu a matéria posta em pauta: I - Apreciação e deliberação da

homologação ad referendum das indicações de orientações para os discentes da Turma

2022; II - Apreciação e deliberação da homologação ad referendum das bancas de defesa

e de qualificação dos discentes Bruno Felipe Barboza de Paiva, Diana Melissa Ferreira

Alves Diniz, Amanda Oliveira de Sousa e Luiz Guilherme Soares Cruz; III - Apreciação

e deliberação do pedido de coorientação realizado pela discente Thalia Ferreira Cirilo;

IV - Apreciação e deliberação da proposta de execução orçamentária do PPGD para o



ano de 2022 (PROAP e Proapinho); V - Apreciação e deliberação da concessão ad

referendum da prorrogação para defesa de dissertação requerida pelo discente

Giordanno Neves Marinho; VI - Apreciação e deliberação sobre a homologação dos

relatórios de estágio de docência dos discentes Adson Kepler Monteiro Maia e Thalia

Ferreira Cirilo; VII - Outras ocorrências. Colocada em discussão a pauta, ela foi aprovada

por unanimidade. Assim definido, iniciou-se a apreciação dos pontos. I - Apreciação e

deliberação da homologação ad referendum das indicações de orientações para os

discentes da Turma 2022: o Prof. Luiz Seixas informou que a distribuição dos discentes da

Turma 2022 foi feita a partir de interlocução com os docentes; que a homologação é para

formalizar o ato. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por

unanimidade, aprovaram a distribuição ad referendum feita pela Coordenação. II -

Apreciação e deliberação da homologação ad referendum das bancas de defesa e de

qualificação dos discentes Bruno Felipe Barboza de Paiva, Diana Melissa Ferreira Alves

Diniz, Amanda Oliveira de Sousa e Luiz Guilherme Soares Cruz: o Prof. Luiz Seixas

informou que as bancas foram realizadas nos últimos meses e os discentes foram aprovados;

que a homologação das bancas é uma exigência formal. Posto em discussão o ponto de pauta,

os membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram as homologações das bancas. III -

Apreciação e deliberação do pedido de coorientação realizado pela discente Thalia

Ferreira Cirilo: o Prof. Luiz Seixas informou que a discente é orientanda do Professor

Mário Sérgio Falcão Maia; que o Regimento não veda a coorientação entre professores de

linhas diversas; que o orientador concordou. Posto em discussão o ponto de pauta, os

membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram a coorientação solicitada pela

requerente. IV - Apreciação e deliberação da proposta de execução orçamentária do

PPGD para o ano de 2022 (PROAP e Proapinho): o Prof. Luiz Seixas informou que a

discussão sobre a distribuição do orçamento vem se desenvolvendo há algum tempo; que os

recursos do Proapinho já chegaram e os do PROAP estarão disponíveis, nos próximos meses;

que a proposta da Coordenação está exposta de acordo com o documento apresentado em

slide; que há divisão estratificada dos valores entre diárias, passagens e auxílios-financeiros

para docentes, discentes e colaboradores. O Professor Rafael Cabral informou que existe uma

janela, em agosto, na qual é permitido fazer a troca das rubricas; que, quando chegar o

dinheiro da Capes, é melhor priorizar esse recurso; que a rubrica do Proapinho ainda pode ser

remanejada internamente; que a rubrica dos estudantes precisa ser utilizada porque não pode

ser remanejada; que é importante a Coordenação verificar o procedimento atual da rubrica de

estudantes por conta de eventos anteriores. O Professor Luiz Seixas informou que, doravante,



o auxílio-financeiro para estudantes dependerá do lançamento de edital, conforme nova

orientação da Ufersa. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por

unanimidade, aprovaram a proposta de rateio dos recursos PROAP e Proapinho elaborada

pela Coordenação, nos termos apresentados nesta reunião. V - Apreciação e deliberação da

concessão ad referendum da prorrogação para defesa de dissertação requerida pelo

discente Giordanno Neves Marinho: o Prof. Luiz Seixas informou que o requerente

apresentou um novo pedido de prorrogação fundamentado em questões de saúde; que a

Coordenação acatou o pleito porque ele está dentro do critério adotado na última reunião do

Colegiado. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por

unanimidade, aprovaram o pedido de prorrogação do requerente. VI - Apreciação e

deliberação sobre a homologação dos relatórios de estágio de docência dos discentes

Adson Kepler Monteiro Maia e Thalia Ferreira Cirilo: o Prof. Luiz Seixas informou que

os estágios de docência foram finalizados e os documentos estão em perfeita ordem,

devidamente assinados. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por

unanimidade, aprovaram os relatórios de estágio de docência. VII - Outras ocorrências: O

Professor Luiz Seixas informou que as negociações com o Professor Luciano Nascimento

(PPGCJ/UFPB) estão avançadas para a realização de um evento acadêmico no meio do ano.

Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e trinta minutos, o Presidente encerrou os

trabalhos agradecendo a presença de todos e finalizando a ata, que foi por ele lavrada para ser

lida e assinada pelos membros do Colegiado de Curso.

Mossoró/RN, 25 de março de 2022.
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